

HEURE: 16H00 – 18H00

LIEU: Salle Delachaux, Bâtiment Proline
rte de la Corniche 10, 1010 Lausanne
& via WebEx

MARDI
11 février 2025
COLLOQUE

Série Soins intégrés

« Approche populationnelle des soins intégrés »

INTERVENANTS:

- **AMBROISE ECOFFEY:** Master en administration publique à Berne après des études en sciences sociales à l'Université de Lausanne. Après un passage chez polsan, une agence privée dans le domaine de la politique de santé, il rejoint l'OFSP pour la Plateforme nationale démence, puis l'Office de la santé du canton de Berne en septembre 2022.
- **ALAIN KENFAK:** Médecin généraliste diplômé de l'Université de Yaoundé, avec spécialité en infectiologie, qui a rejoint le Réseau de l'Arc en 2018 et est devenu directeur médical en janvier 2020, participant à un projet de soins intégrés avec la compagnie d'assurance maladie VIVA.
- **PHILIPPE SCHALLER:** Médecin interniste qui relève les défis du système de santé en développant des projets novateurs. Il est à l'origine de la première Maison de Santé en Suisse, Cité générations à Genève, du Réseau Delta, une communauté de médecins de famille, ainsi que de l'organisation intégrée Arsanté. Récemment, il a initié une approche populationnelle en partenariat avec le Groupe Mutuel, pour mieux connecter prestataires et patients grâce aux outils numériques.
- **CHRISTIAN WILLE :** Licencié en Sciences économique, mention économétrie à l'université de Genève en 1989, successivement Directeur des systèmes d'information, Directeur des Finances puis dès 2019 Directeur Général Adjoint de l'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC).

Objectifs :

- Présenter trois modèles récents de soins intégrés mis en œuvre au niveau régional, avec une perspective populationnelle
- Discuter les enjeux principaux de ces modèles, notamment en ce qui concerne la participation des assurances maladie
- Evoquer et discuter les facilitateurs et barrières à leur mise en œuvre

Après l'introduction du webinaire et de quelques caractéristiques de trois modèles de soins intégrés régionaux suisses romands, la présentation de ces modèles populationnels sera complétée par des personnes impliquées dans leur mise en œuvre. Ensuite, un moment d'échanges et de discussions entre toutes les personnes présentes, dans les locaux d'Unisanté et virtuellement, sera proposé. Finalement, la série de webinaire sur les soins intégrés sera clôturée par un apéritif.

Recommandé par la Société Suisse des Spécialistes en prévention et santé publique (SPHD) pour la reconnaissance de la formation continue.
Participer à la réunion WebEx

[Lien WebEx](#)